
„Die Atmosphäre war einfach krass!  Alles mit den Lichtern und den Farben, es war ‚awesome‘. Am 

meisten hat mir Marvin Smith gefallen, der Choreograph von Helene Fischer, denn er war so ‚chillig‘ 

drauf!  Danke, Frau Fritze, für den krassen Tag!“ (Anastasia) 

 

„Die Sänger und die Tänzer waren einfach toll! Sie haben mit so viel Spaß die Choreo mit uns geübt 

und sie uns so schnell beigebracht!“ (Simona) 

 

„Die Atmosphäre war atemberaubend und die „Kindermassen“ , die da gesungen haben, waren so 

laut. Es war einfach nur schön! Der Choreograph von Helene Fischer war cool drauf und deswegen ist 

diese „Rede“ für ihn. Die Lichter, die den O2-Himmel aufleuchten lassen haben, waren wunderschön. 

Wir waren natürlich die hellsten ☺ .“ (Jacqueline) 

 

„Ich fand dieses Erlebnis richtig cool und die Leute, die da waren, waren alle toll und nett. Ich fand 

das richtig schön, vor allem wie das mit den Lichtern war. Und der Chor und die Tänze waren einfach 

nur Hammer!!!  Ich fand es richtig schön und dass Sie das mit uns gemacht haben Frau Fritze – 

Danke!“(Selin) 

 

„Es war soooooooo   cool. Bei den Übungen hatten wir alle Spaß. Bei ganz vielen Liedern wurden die 

Lichter ausgemacht und alle hatten eine Taschenlampe. Die ganze Halle sah aus wie ein riesiger 

Sternenhimmel. Den Stargast-Besuch von der letzten Staffel von the ‚voice Kids‘  fand ich auch toll. 

Ich würde es immer wieder gerne machen!“(Zoe) 

„Es war einfach so …… unglaublich!!!  4412 Stimmen sangen und füllten die riesige Arena ohne 

Mühe! So etwas erlebt man nicht alle Tage!“  (Maja) 

 

„Das war krass! So eine tolle Stimmung, das hat so Spaßgemacht da mitzumachen. Endlich mal ein 

Konzert, wo man mitmachen konnte.“  (Emilia) 

 


